

ABSTRAK

Nadila Febrianti 105191102020. 2020, *Kreativitas Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Memanfaatkan Media Pembelajaran Berbasis IT Di MAN 1 Makassar.* Di bimbing oleh Abdul Fattah dan St. Muthahharah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kreativitas guru Pendidikan Agama Islam dalam memanfaatkan media pembelajaran di MAN 1 Makassar, untuk mengetahui bentuk-bentuk kreativitas guru Pendidikan Agama Islam dalam memanfaatkan media pembelajaran berbasis IT di MAN 1 Makassar.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif karena mngutamakan data tentang kreativitas guru Pendidikan Agama Islam dalam memanfaatkan media pembelajaran berbasis IT. Oleh karena itu teknik pengumpulan data yang digunakan berupa observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan kreativitas guru Pendidikan Agama Islam dalam memanfaatkan media pembelajaran berbasis IT di MAN 1 Makassar yang menunjukkan bahwa kreativitas guru PAI dalam memanfaatkan media pembelajaran yaitu dengan pemilihan penggunaan media pembelajaran yang beragam dan mengoptimalkan media pembelajaran untuk meningkatkan kualitas pengajaran dan pembelajaran untuk mempermudah pemahaman materi, mendukung pembelajaran yang lebih dinamis dan interaktif, dengan mengatasi kejenuhan siswa dikelas yaitu dengan menilai dari kecepatan siswa saat mengumpulkan tugasnya, bertanya, mencatat dan berdiskusi. Dan Media pembelajaran kreatif yang digunakan yaitu 1. Media pembelajaran seperti potongan kertas bertuliskan Al-qur'an, potongan kertas bertuliskan asmaul husna dan diberi warna agar menarik 2. Media pembelajaran berbasis IT yaitu aplikasi pendidikan, video pembelajaran, media power point. Adapun bentuk-bentuk kreativitas guru PAI dalam memanfaatkan media pembelajaran berbasis IT 1). Ide, munculnya ide guru dalam memanfaatkan media pembelajaran dikelas dengan menggunakan Power Point dan mendesainnya di aplikasi Canva dengan semenarik mungkin, potongan surat (berkelompok) ditampilkan dengan menggunakan proyektor , video pembelajaran.yang ditampilkan di proyektor Penggunaan media papan tulis digunakan hanya sebagian guru PAI yang tidak terlalu faham tentang media IT dan membawa media sendiri dari rumah, 2). produk/jasa dengan memberikan tugas ke siswa dan membagi dua kelompok dan membuat kaligrafi dan mendokumentasikan hasil kerjanya dan melakukan editing di aplikasi capcut dan hasil editing diposting di aplikasi tiktok.

Kata kunci: Kreativitas Guru Pendidikan Agama Islam, Media Pembelajaran Berbasis IT.